

Luego de movimiento geológico de la semana pasada

Vías alternas garantizan el tránsito a San Vicente

La activación de la falla geológica en el sector Peña de Oro dejó intransitable la principal arteria terrestre entre San Vicente y Bucaramanga, sin embargo, tres vías alternas han permitido que la despensa agrícola no quede incomunicada.



Cortesía Gobernación de Santander / VANGUARDIA

La emergencia se presenta en el sector de Peña de Oro, donde ya se hizo una visita por parte de las autoridades y están a la espera de la estabilización del terreno para intervenir.

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Una vez más una falla geológica pone en aprietos la movilidad sobre la vía principal de una de las más importantes despensas agrícolas de Santander, como es el caso de San Vicente de Chucurí.

Tal como ocurrió en abril del año pasado, cuando el fenómeno natural produjo el desprendimiento de gigantes rocas, la zona se mecía, por lo que es objeto de evaluación y constante monitoreo.

La emergencia, según autoridades de la zona, se presenta desde la semana pasada en el sector conocido como Peña de Oro, lo que mantiene incomunicado este paso con la ciudad de Bucaramanga, sin embargo, las autoridades fueron claras en que esto no quiere decir que no haya actividad vial que conecte con la capital del Departamento.

De hecho, en el instante mismo en que la falla se despertó, se trazó un plan para garantizar la movilidad de todo tipo de vehículos por la zona, por vías alternas, una de ellas por Zapatoca.

“Seguimos trabajando sin descanso en esta emergencia vial que se presentó por falla en Peña de Oro Pequeño. Ya visitamos la zona en compañía de funcionarios de la Secretaría de Infraestructura Departamental y estamos pendiente, una vez se estabilice el terreno, de poder hacer la intervención necesaria y habilitar el tránsito vehicular.

“Mientras tanto, esta administración está trabajando en el mantenimiento de vías alternas que nos permitan la comunicación terrestre con Bucaramanga. Se trata de la vía a Barrancabermeja, la vía a Zapatoca, así como las vías vereda-

3 vías alternas existen en el sector, que permiten la movilidad con el resto de Santander.

les de Santa Inés y La Carbonera”, dijo el alcalde de San Vicente de Chucurí, Oscar Rodríguez.

Según agregó el funcionario, la dinámica económica del municipio chucureño no está en riesgo, sino que por el contrario, se trabaja como nunca para que propios y visitantes tengan una buena experiencia sobre las vías del municipio.

Entretanto, operadores turísticos y representantes de diversos sectores económicos de San Vicente hicieron la invitación a quienes tengan planes para visitar la zona, a que no descarten esta opción, dado que las vías alternas están en óptimas condiciones de transitabilidad.

De hecho, no se ha reportado ningún represamiento

de productos, ya que hay salida y llegada de carga pesada sin problemas, tanto por Barrancabermeja, con escala en La Fortuna, como por Zapatoca.

Se espera que en el transcurso de la semana la maquinaria del Departamento pueda empezar trabajos en la zona. Por ahora se trabaja con la fuerza local, en vías alternas.

BREVES

Recuperados

Un total de 19.666 personas han logrado recuperarse del COVID-19 en Barrancabermeja, según el reporte más reciente del Ministerio de Salud. Asimismo, se conoció que el número de pacientes con el virus activo tuvo un leve descenso y ahora son 1.919 los casos. Finalmente, el informe estableció que 662 personas han perdido la vida a lo largo de la pandemia, mientras que otras 68 luchan contra el virus en una unidad de cuidados intensivos.

Miniptar

La empresa Aguas de Barrancabermeja informó esta semana que avanza con el mantenimiento en la miniptar del barrio Las Torres, en respuesta al llamado que realizaron líderes comunales. “La planta viene trabajando de acuerdo a lo que está establecido técnicamente, está automatizada y no hace necesario tener un operador en este sitio”, dijo el gerente de Aguas, Carlos Arturo Vásquez.



Ecopetrol empezó vacunación contra el covid a sus colaboradores

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

El grupo Ecopetrol informó en las últimas horas que desde ayer empezó el proceso de vacunación contra el COVID-19, con el que pretende inmunizar a 12.000 de sus colaboradores.

Según explicaron desde la compañía, la distribución de las vacunas se está realizando a las diferentes regiones del país y para el caso de Barrancabermeja este proceso iniciará a partir de hoy (miércoles).

Ecopetrol, Esenttia, Cenit, Hocol, Ecodiesel, Ocensa, ODL, Reficar, ODC y Equión se unieron a esta iniciativa,



Archivo / VANGUARDIA

Se aplicarán cerca de 24.000 dosis para casi 12.000 trabajadores.

con la que buscan lograr una completa y más rápida cobertura de inmunización para sus trabajadores.

“Hemos adquirido 23.822 dosis de la vacuna Coronovac producida por el laboratorio Sinovac para los trabajadores del Grupo Ecopetrol. Estamos comprometidos con el cuidado de la vida y por eso nos unimos a este programa para contribuir a que se disminuya el número de contagios y fallecimientos y de esta forma lograr la inmunidad de rebaño”, dijo Jaime Caballero, presidente (e) de Ecopetrol.

Así las cosas, con la estrategia ‘Empresas por la vacunación’, que ha coordinado la ANDI, desde hoy se iniciará la aplicación del biológico, a través de las Instituciones Prestadoras de Salud (IPS) defini-

das en varias de las regiones del país donde las empresas tienen operación.

El Grupo Ecopetrol es una de las 5.000 organizaciones en el país que se adhirió a este programa con el que el sector empresarial colombiano se articula de manera solidaria para proteger a los trabajadores y sus familias, fortalecer el Plan Nacional de Vacunación y aportar a la salud pública del país.

El Presidente de la ANDI explicó por su parte, que esto contribuirá a una reactivación mucho más segura en todo el país.

“Se trata de la más importante acción solidaria de par-

Ecopetrol, Esenttia, Cenit, Hocol, Ecodiesel, Ocensa, ODL, Reficar, ODC y Equión se unieron a esta iniciativa.

te de las empresas en el momento en que más lo requiere el país.

El autocuidado y la vacunación son, sin lugar a dudas, las principales herramientas para impulsar la reactivación anímica, de salud y productividad de Colombia”, agregó Bruce Mac Master, presidente de la ANDI.

Pescadores realizaron protesta con cierre vial

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Un nutrido grupo de pescadores artesanales de Barrancabermeja realizó ayer en la mañana una protesta en inmediaciones del sector conocido como La Represa,

sobre la vía al corregimiento El Llanito.

Los comerciantes querían llamar la atención de las autoridades acerca de la salud de los espejos de agua en los que realizan sus faenas, específicamente las ciénagas San Silvestre y El Llanito.

40 personas participaron de la jornada de protesta que se cumplió ayer en la mañana en la vía a El Llanito.

“Estoy pescando desde el año 1975 y necesitamos que nos solucionen la contaminación de las ciénagas porque la gente no nos quiere comprar el pescado, porque está saliendo con mal sabor”, señaló uno de los líderes de la protesta.



Suministrada / VANGUARDIA

Muy temprano se realizaron los bloqueos por parte de las asociaciones de pescadores del Puerto Petrolero.

Asimismo, representantes de Fedepesan explicaron que es urgente una intervención ambiental en los espejos de agua de los cuales basan su economía cientos de familias.

“Hay afectación de fauna y flora, además de pérdidas económicas a los pescadores. Esperamos que escuchen las peticiones y de esta manera llegar a una solución

pronta que nos beneficie”, destacaron.

Según explicaron desde Ecopetrol, ayer en la mañana se realizó una reunión con una de las representantes de las asociaciones de pescadores y se acordó realizar un espacio de conversación con otras agremiaciones, junto a la estatal petrolera, y llegar a un acuerdo.

La Secretaria de Educación Municipal de Barrancabermeja
Actuando en representación de la Nación
- Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio
y en cumplimiento del artículo 212 del Código Sustantivo del Trabajo.

AVISA:

Que la señora JUDITH JIMÉNEZ DE LA CRUZ quien en vida se identificaba con la C.C. No. 37.924.000 de Barrancabermeja y fuera docente afiliado al FONDO NACIONAL DE PRESTACIONES SOCIALES DEL MAGISTERIO - FOMAG desde el 8 de octubre de 1980, falleció el cuatro (04) de junio del 2021 en Floridablanca (Santander).

A la fecha se presentó JOSÉ MARÍA MENDOZA NARVAEZ con cedula de ciudadanía No. 6.756.549 de Tunja, quien, en calidad de cónyuge de la causante, se presentó a reclamar auxilio funerario, seguro por muerte, sustitución pensional, cesantías definitiva beneficiario, reliquidación pensional.

Quienes se consideren con igual o mejores derechos, deben acreditarlo en la Secretaría de Educación Distrital de Barrancabermeja, dentro del término de treinta (30) días hábiles, contados a partir de la fecha de la segunda publicación de este aviso.

PRIMER AVISO

FERTILIZANTES COLOMBIANOS S.A.
NIT. 860.014.760-0

INFORMA:

Domiciliada en el Distrito de Barrancabermeja, de conformidad por lo prescrito en el artículo 212 del Código Sustantivo del Trabajo, hace saber que:
RAFAEL ANTONIO ARIAS ARIAS, con C.C. 91.438.298 de Bucaramanga, Falleció el 12 de enero de 2.020 en Piedecuesta (Santander).

Quienes creen tener derecho de reclamar las acreencias laborales, deberán presentarse con Documentación en la Gerencia General de Fertilizantes Colombianos S.A., dentro de los diez (10) días siguientes a esta publicación.

PRIMER AVISO